



Vollgas beim Zahlenfußball



Stüveschule, 23.08.18

Eine tolle Idee von Frau Nachtwey: Als Belohnung für tolle Mitarbeit und zur Übung der Teamfähigkeit veranstalteten die Vierklässler ein Zahlenfußball-Turnier.

"2, 4, 6 und 8 !" klang es durch die Turnhalle der Stüveschule.

Oder "3, 5, 7 und 9 !".

Beim Zahlenfußballturnier am vergangenen Donnerstag kamen alle Kinder auf ihre Kosten.

Bevor ein Match starten konnte, mussten sich alle Kinder einer Klasse in einer langen Reihe aufstellen und bekamen eine Nummer. Anschließend musste man genau lauschen, welche Kinder auf das Spielfeld laufen und Fußball spielen durften.

Wenn Frau Nachtwey piff, wurde rasend schnell gewechselt.

Die Lehrerinnen und Lehrer waren sehr beeindruckt, wie sportlich und fair das Turnier verlief.

Hast du nun auch Lust auf Zahlenfußball?

Oder Zahlenhandball?

Oder Zahlenhockey?

Frag doch mal deinen Sportlehrer!

